

COMUNICADO DEL GRUPO DE RIO SOBRE EL CENTENARIO DE LA INDEPENDENCIA DE PANAMA

El Grupo de Río hace llegar al pueblo y gobierno de la República de Panamá, país miembro del Mecanismo, su fraternal felicitación con motivo del Centenario de su Independencia que se celebra en la fecha. Reconocemos con satisfacción que, desde su incorporación a la comunidad latinoamericana de naciones hace un siglo, Panamá ha sido un decidido propulsor de los procesos de integración y cooperación política, económica y cultural de nuestra región.

En esta histórica fecha el Grupo de Río recuerda con igual satisfacción que, fiel a su geografía y a su tradición de tierra de encuentro entre nuestros pueblos, fue en territorio panameño donde se constituyó el Grupo de Contadora, uno de los pilares sobre los que nuestras naciones fundaron el Mecanismo Permanente de Consulta y Concertación Política.

Lima, 4 de noviembre del 2003.
Secretaría Pro Tempore del Grupo de Río